
  ２０２２年１０月１７日(月)  小松シティＲＣ第１０２９回例会 当クラブ出席率 ６３．６４％ （補正出席率 ７２．７３％） 

     ガバナー公式訪問・卓話  「ロータリーと共に」  国際ロータリー第２６１０地区  ガバナー  黒川 伸一 様 （富山南ＲＣ） 

例会場：〒９２３－０８６８ 石川県小松市日の出町４－９３  

    ホテルビナリオKOMATSUセントレ２階 毎週月曜日 19：00点鐘 

事務所：同上 ﾎﾃﾙﾋﾞﾅﾘｵKOMATSUｾﾝﾄﾚ１Ｆ TEL ０７６１－２０－２６１０  FAX ２０－２６００ 

E-Mail：rotarian@sirius.ocn.ne.jp    Home-Page：http//www3.ocn.ne.jp/~rotarykc/    
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   「イマジン ロータリー」 

１０月のロータリーレート １ドル １４５円 



※ご意見等がございましたら、当クラブ会報広報委員までお申し出下さい。 

【編集】会報広報委員 吉田弘文  

「小松シティＲＣ ニコニコボックス ガバナー公式訪問卓話御礼・ 閉会点鐘御礼・ その他」 
  

・ガバナー黒川伸一様より頂きました。 

・ガバナー補佐本裕一様「今回もお世話になります。地域のリーダーとして益々の御活躍を祈念致します。」 

・松本賢一「黒川ガバナー、本ガバナー補佐、本日は当クラブ例会にお越し頂き誠に有難うございました。貴重な情報 

      を頂き今後の活動の参考にして行きたいと思います。」 

・濱本哲成「黒川ガバナー、本ガバナー補佐、本日はようこそ当クラブへお越し下さいました。あまりカタくなくリ 

      ラックスした雰囲気の中、文字通りの懇談会が出来て嬉しく思っております。益々のご活躍を祈念致しま 

      す。」 

・新田俊郎「国際ロータリー第２６１０地区ガバナー黒川伸一様、ガバナー補佐本裕一様、本日はお忙しい中当クラブ 

      へお越し頂き有難うございました。」 

・杉本隆「ガバナー黒川伸一様、本日はお忙しい中当クラブでの卓話有難うございました。ガバナー補佐本裕一様、本 

     日も当クラブをご訪問頂き有難うございます。今後とも小松シティＲＣを宜しくお願い申し上げます。」 

・米野恭正「第２６１０地区ガバナー黒川伸一様、本日は遠路ご来場頂きご苦労様です。今後共健康にご留意されご活 

      躍下さる様ご祈念申し上げます。」 

・鈴木隆史「国際ロータリー第２６１０地区ガバナー黒川伸一様、本日は訪問下さり有難うございました。今後共ご指 

      導宜しくお願い申し上げます。」 

・橋本美智代「国際ロータリー第２６１０地区ガバナー黒川伸一様、本日はご訪問頂き誠に有難うございます。」 

・大杉忠夫「第２６１０地区ガバナー黒川様、石川第２グループガバナー補佐本様、本日は公式訪問有難うございま 

      す。お待ちしていました。今日は私が閉会点鐘致します。」 

・山崎秀雄「本日は当クラブ例会に第２６１０地区ガバナー黒川伸一様、石川第２グループガバナー補佐本裕一様、よ 

      うこそ訪問頂き有難うございます。今後共宜しくお願いします。」 

・角谷治男「黒川ガバナーには、大変お忙しい中当クラブへの公式訪問にお越し頂き有難うございます。お身体に留意 

      され益々ご活躍されます様ご祈念申し上げます。」 

・髙見豊樹「黒川ガバナー様、ようこそ小松シティＲＣにお越し下さり、また本日は卓話を有難うございました。本ガ 

      バナー補佐様、度々の来訪有難うございます。懐かしいお顔を見ますと安心します。」 

・梅田利和「ガバナー黒川様、卓話有難うございました。」 
                                                                    （順不同・敬称略） 
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【会長挨拶】 

先週の金曜日に能美ＲＣの観月例会に行って参りました。世の中の今のコロナの状態そし

て社会道徳に合わせるような形で家族の方もおいでましたし、そして釜山南川ＲＣの８名の

方もご参加されておりました。 

昨日、小松市の総合防災訓練というのが開催されました。小林さんを筆頭に、吉田弘文さ

ん、そして梅田さんと、今江校下で開催され参加してきました。やはり思ったのが、参加人

数が過去にもありましたが、それに対しても非常に多かったのかなという風に感じました。

あの８月に震災があった絡みもあるのだと思いますが、やはりもう日本のどこでいつ起こっ

てもおかしくない状況にあるということを住民の皆様が認識し始めたのかなという風にも感じました。そして何

よりも地域において文句をいう人間っていうのは、そういう場には来ないですが、やっぱり初動の動きだけでも

確認しとくと、非常に有意義な値のある場であったのではないかなという風に思います。 

 

【幹事報告】 

・配布資料 週報１０号、１１号 
 

【活動報告】 

・10/14(金)能美ＲＣ観月例会（18：30～たがわ龍泉閣）松本、新田 


